
Dalla Segreteria Nazionale  

 

PROBLEMATICHE 

LEGATE AL CEDOLINO UNICO PASSAGGIO NOIPA 

 La Segreteria Nazionale è intervenuta presso i competenti Uffici del Dipartimento 

della P.S. per sollecitare un intervento affinché siano adeguatamente risolte tutte quelle 

problematiche legate al passaggio al sistema Noi-PA: “… facendo espresso riferimento 

alla nota del 23 gennaio u.s. - Prot. Nr. 11.SG./15 - con la quale il SIAP ha denunciato le 

problematiche che il personale amministrato ha segnalato in conseguenza del passaggio 

al cedolino unico con il sistema NOI PA e non avendo a distanza di due mesi ricevuto al-

cun riscontro, appare urgente che l’Amministrazione fornisca tutte le delucidazioni utili 

al personale. Ad oggi, continuano a pervenire  lamentele da parte dei colleghi per le buste 

paga incomplete di voci stipendiali fisse e accessorie; particolare e urgente attenzione va 

posta alla delicata questione della trattenuta Tim, considerato i pregressi e ben noti con-

tenziosi che molti dipendenti hanno avuto già con la predetta compagnia. Riteniamo do-

veroso che l’Amministrazione fornisca, in tempi brevi e certi, concrete risposte e risolu-

zioni delle problematiche atteso anche le ampie rassicurazioni fornite negli incontri pre-

cedenti la data del passaggio a NOI PA si sono rivelate del tutto inadeguate ad evitare al 

personale le difficoltà di cui parliamo. Certi che codesto Ufficio sappia farsi giusto trami-

te e interprete della delicata situazione, con l’occasione si porgono deferenti saluti.” 
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